

BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

Laufbahnverordnung des Landes kritisch hinterfragen – neue Zugangswege, sowie bessere Personalentwicklungsmöglichkeiten flexibilisieren und modernisieren

Antragsteller: KV Burgenlandkreis

Die Junge Union Sachsen-Anhalt setzt sich dafür ein, dass das Land Sachsen-Anhalt seine bestehende Laufbahnordnung/en (Verordnung über die Laufbahnen der Beamten und Beamten im Land Sachsen-Anhalt (Laufbahnverordnung -LVO LSA) und Verordnung über die Laufbahnen des Polizeivollzugsdienstes des Landes Sachsen-Anhalt (Polizeilaufbahnverordnung - PollVO LSA) kritisch evaluiert und neue Personalentwicklungsmöglichkeiten perspektivisch eingeräumt werden müssen.